

CaloryCoach auf der START Messe in Essen

*Ernährungs- und Bewegungsspezialist ist Unteraussteller auf der
Gründermesse am Stand des deutschen Franchise-Verbands (DFV)
Halle 11, H30*

Frankfurt a.M./Büdingen, 15.09.2010. Das expandierende Franchiseunternehmen CaloryCoach ist auf der renommierten Gründermesse START (24. – 25. September 2010) in Essen vertreten. Interessierte Existenzgründer können sich im Rahmen der START-Franchise Messe in Halle 11 am DFV-Stand H30 über das erfolgreiche Geschäftsmodell CaloryCoach informieren.

Stefan Biaesch, Geschäftsführer der CC CaloryCoach Holding GmbH, steht potentiellen Franchisenehmern für alle Fragen zum Thema *Investition, Alleinstellungsmerkmale* und *Erfolgsfaktor* des Konzepts an beiden Tagen zur Verfügung.

Am Ende eines stressigen Messtags sorgt das medizinische Message-Gerät „Vibracoach“ für die nötige Entspannung. Die Messebesucher erwarten außerdem ein Gewinnspiel mit der Chance auf eine Woche Traumurlaub in der Türkei und ein Rabatt von 2.500 EUR auf die herkömmliche Franchisegebühr. Weitere Informationen vor Ort.

Pressekontakt:

CC CaloryCoach Holding GmbH

Stefan Biaesch
Geschäftsführer Marketing und Vertrieb
Berliner Straße 40
63654 Büdingen

Tel.: +49 (0) 6042 / 95618 – 14
Fax: +49 (0) 6042 / 95618 - 99
E-Mail: stefan.biaesch@CaloryCoach.com

Miriam Blattert
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Schönstraße 20
60327 Frankfurt a.M.

Tel.: +49 (0) 069-36607949

E-Mail: kontakt@miriamblattert.de

Über CaloryCoach

Das Franchise-Unternehmen CaloryCoach Holding GmbH wurde 2004 gegründet. Ziel war es, übergewichtigen Frauen ein Konzept mit Abnehm-Garantie zu bieten. Heute ist bewiesen, dass die Ernährungsberatung in Verbindung mit einem effektiven Bewegungstraining zu langfristigen Erfolgen führt. Mittlerweile zählt der Abnehm-Dienstleister 140 Institute in Deutschland, Österreich und der Schweiz und über 25.000 treue Mitglieder. In den Instituten wird zwei- bis dreimal etwa 30 Minuten pro Woche an speziell für Frauen entwickelten Geräten trainiert. Individuelle Ernährungspläne, eine eingehende Beratung sowie wöchentliche Gruppentreffen ergänzen das erprobte Konzept. Bei einer Vertragslaufzeit von 24 Monaten liegen die Gebühren bei 8,99 EUR/Woche.

Weitere Informationen erhalten Sie unter www.calorycoach.de.

Nutzen Sie die Chance und eröffnen Sie Ihr eigenes CaloryCoach-Institut! Machen Sie sich mit dem bereits etablierten Konzept und einer starken Marke selbstständig. Franchise-Informationen und Bewerbung unter www.karriere.calorycoach.de.